

# Formule Découverte

La meilleure façon de découvrir la cuisine de notre Chef **Ludwig Ducatez** Laissez-vous guider sur une partition en 4 ou 6 temps, inspirée par les saisons, nos cueillettes ou les produits de nos petits producteurs des 7 vallées et de la Côte d'Opale.

Notre ambition est de vous faire découvrir ou redécouvrir des aliments de votre quotidien magnifiés par la créativité de notre chef.

Alors, laissez-vous surprendre et guider dans cette découverte culinaire !

*The best way to discover the cuisine of our Chef Ludwig Ducatez  
Let yourself be guided on a score in 4 or 6 courses, inspired by the seasons,  
our pickings, the products of our small producers of the 7 valleys and the Opal  
Coast.*

*Our ambition is to make you discover or rediscover the foods of your daily life  
magnified by the creativity of our chef.*

*So let yourself be surprised and guided in this culinary discovery!*

**Formule découverte déclinée en 6 temps / Discovery menu in 6 services** 82€

*Avec son accord mets et vins / With its food and wine pairing* 39€  
*ou*

*Avec son accord sans alcool / With its soft-pairing* 25€

**Formule découverte déclinée en 4 temps / Discovery menu in 4 services** 69€

*Avec son accord mets et vins / With its food and wine pairing* 32€  
*ou*

*Avec son accord sans alcool / With its soft-pairing* 20€

N'hésitez pas à nous indiquer vos allergies et/ou intolérances / *Do not hesitate to tell us about your allergies and/or intolerances*